

# Landesgesetzblatt für Wien

Jahrgang 1973

Ausgegeben am 30. März 1973

11. Stück

**15.** Verordnung: Festsetzung der Pflegeentgelte in den Wiener städtischen Altersheimen.

## 15.

Verordnung der Wiener Landesregierung vom 7. März 1973, mit der in Anpassung an die durch das Inkrafttreten des Wiener Sozialhilfegesetzes geänderte Rechtslage die in den Wiener städtischen Altersheimen auf Grund des Gemeinderatsbeschlusses vom 7. Juli 1972, Pr. Z. 2129, derzeit geltenden Pflegegebühren nunmehr in gleicher Höhe als Pflegeentgelte nach dem Wiener Sozialhilfegesetz festgesetzt werden

Gemäß § 36 Abs. 2 Wiener Sozialhilfegesetz, LGBl. für Wien Nr. 11/1973, werden mit Wirksamkeit vom 1. März 1973

1. die Pflegeentgelte in den Wiener städtischen Altersheimen, und zwar

Altersheim Lainz

Altersheim Baumgarten

Rochusheim

Altersheim Liesing

Altersheim St. Andrä a. d. Traisen

Altersheim Klosterneuburg

mit 70 S pro Tag und Pflegling und

2. die Gebühr für Transporte von Pfleglingen mit anstaltseigenem Krankenwagen in das Altersheim Lainz mit 70 S je Transportierten festgesetzt.

Der Landeshauptmann:

**Sfávik**